

novembre 2013

Flauraud

[Accueil](#) / [BBI](#) / [Distribution](#) / [Socoda](#)



3 200 visiteurs à Inotech 2013

Inotech, le salon Flauraud de l'Équipement Professionnel, qui cette année regroupait 126 fournisseurs a accueilli entre les 11 et 13 octobre 3 200 visiteurs, professionnels de l'Industrie, du Bâtiment, de l'Automobile et du Poids Lourd. Outre la découverte d'innovations présentées sur de nombreux stands, le salon fut aussi l'occasion de mieux connaître certains services Flauraud, telle la Flauraud Academy dont les actions de formation étaient présentées sur un stand dédié.

Pour la troisième année consécutive, cette 29^{ème} édition de la manifestation permit de récompenser la capacité d'innovation de deux fournisseurs parmi les onze sociétés en lice pour l'obtention du trophée Auto/Poids Lourd et du trophée Industrie/Bâtiment, tous deux désignés par le vote des visiteurs. Valeo fut ainsi récompensé dans la première catégorie citée pour son filtre d'habitacle Supreme, et Teknel dans la seconde pour son générateur à induction IHD 500.

Ce rassemblement professionnel et convivial fut aussi l'occasion pour le distributeur auvergnat de convier les professionnels à la découverte de son site clermontois. Une navette a ainsi amené plus de 150 visiteurs du salon vers la plate-forme Flauraud de Clermont-Ferrand, leur donnant ainsi l'occasion de découvrir un outil logistique composé de deux entrepôts récents implantés sur 3,5 ha, l'un de 10 000 m² et l'autre de 6 000 m².

Le salon a également réservé de nombreuses surprises au détour des allées où l'Illustre Baron Noir faisait d'étonnants tours de magie, chaque journée s'achevant sur des moments de détente et de convivialité avec le spectacle « J'adore ma femme ! » joué par Yves Pujol.